

Patrimoine. Visite des ruines d'un château à la Roche

20 mars 2010 -

Situé sur les hauteurs d'un vallon en bas duquel coule le Dour Ruz, ruisseau qui se jette un peu plus loin dans le Coatoulzac'h, au Vallon du Pont, il est toujours possible de constater la présence d'un château fort. C'est sur ces lieux chargés d'histoire, mais où la végétation a repris ses droits, à l'écart de toute circulation, à Roc'h Creiz (roche du milieu), que la section patrimoine de l'ASC a proposé, le week-end dernier, des visites. Elles étaient guidées par Jean Pouliquen, originaire du village, et Lucien Rohou, chercheur de l'histoire locale.

Des traces de tours carrés

C'est sur ce promontoire escarpé, en aplomb de la vallée, que subsistent, sur la motte, les traces de tours carrées pratiquement détruites au ras du sol. Il est possible de deviner une enceinte ovale, château fort des seigneurs de la Roche, qui date du XI^e siècle. Il avait été détruit lors des guerres de la Ligue, à la fin du XVI^e siècle. Le public s'est aussi rendu par un sentier escarpé près du Dour Ruz, où là encore, ils avaient rendez-vous avec le passé.

Sur les traces de Vauban

La prochaine sortie de la section patrimoine aura lieu à Camaret, le dimanche 16 mai, «Sur les traces de Vauban». Les inscriptions sont prises jusqu'au 31 mars par Pierre Tiburce, 114, rue de la République



Patrimoine. Visite des ruines d'un château à la Roche.

Lucien Rohou, chercheur de l'histoire, donne des explications sur ce que fut ce lieu, il y a de cela plusieurs siècles; il est même remonté au temps des Vikings.